

„Das schönste für Kinder ist Sand
ihm gibt's immer reichlich
er rinnt so unvergleichlich
und zärtlich durch die Hand“

(Joachim Ringelnatz)



Schön hergerichtete Tisch und Plätze
am Boden laden die Kinder zum
Experimentieren ein.

Hier stehen Schüssel und Gefäße mit feinem Sand, Löffel, Kellen, Siebe, Töpfe,
Vasen, Krüge aus unterschiedlichen Materialien.

Dazu gibt es noch viele Schätze aus der Natur zu entdecken.

Ohne unsere Anleitung nutzen die Kinder mit großem Einfallsreichtum, Freude
und Eifer, die Möglichkeiten, die ihnen der feine Sand bietet.

Oft sind sie ganz versunken in ihr Tun und befüllen die Gefäße, schütten um,
lassen den Sand durch die Finger
rinnen.

Und wie wunderbar ist es, seine Spuren
darin zu hinterlassen.



Impressionen des kindlichen,
versunkenen Spiels :)

